







# 18 de abril de 2022

#### **Primeras Planas**

Dan Revés a AMLO

Denuncia la Cofece daño patrimonial y lo esconde

Oposición sepulta reforma eléctrica

AMLO envía ley para asegurar litio ante revés en electricidad

Oposición frena la reforma eléctrica en ríspido debate Bloque opositor sepulta Reforma Eléctrica de la 4T

Revira AMLO: estamos blindados

Nido criminal

Rechazan reforma eléctrica

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Indagan red de despojo de predios en el Centro

Las tres mujeres encapuchadas que dañaron el coche de una maestra y amenazaron con hacer explotar el edificio de Derechos Humanos, fueron ingresadas al penal de Santa Martha Acatitla. El operativo fue llevado a cabo por elementos de la SSC y de la FGJ, tras una orden de cateo. En su cuenta de Twitter, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, dio a conocer que hay más personas que denunciarán a las mujeres ya señaladas. El Universal / Reforma / La Jornada / Metro / Basta sin mención: El Universal / La Prensa / El Financiero / El Gráfico / Columna Rozones La Razón

## Celebran actividades religiosas en los reclusorios capitalinos

El subsecretario del Sistema Penitenciario de la SSC, Enrique Serrano explicó que la libertad de culto es uno de los derechos humanos que ejercen las personas privadas de la libertad. En esta ocasión se llevaron a cabo representaciones del viacrucis en los Reclusorios Preventivos Varoniles Norte y Oriente, mientras que en el resto de los centros se realizaron misas y otros eventos litúrgicos. Ovaciones

## Disminuyen 45% los delitos de alto impacto

Hace un mes el GCDMX reportó que se mantenía la tendencia a la baja de los delitos de alto y bajo impacto, pues en el primer bimestre de 2022 habían disminuido un 57% en comparación al mismo periodo, pero de 2019. Como parte de los resultados que fueron publicados en el informe de incidencia delictiva enero- febrero 2022, se reportó que, del 1 de enero al 1 de marzo, la Policía capitalina hizo mil 476 remisiones ante el MP por delitos de alto impacto. Excélsior

#### Rescatan tlacuache

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana dieron protección y alimento a un tlacuache que les fue entregado por habitantes de la colonia Del Valle, en Benito Juárez. Reforma

#### Ambulancias "patito" cobran hasta 3 mil pesos por traslado

Los operadores de ambulancias privadas tienen hasta el próximo 15 de julio para regularizar su servicio y su unidad. Aquella que para esa fecha no esté certificada, será retirada de la circulación. De manera paralela a la regularización de las "patito", el Gobierno capitalino también reforzará al ERUM con la adquisición de 25 ambulancias más, 35 motoambulancias y 300 terminales de radiocomunicación para las unidades. La Razón

Puedes adoptar un animal de compañía con el proceso de la Brigada Animal de la SSC. Reforma







# 18 de abril de 2022

#### Detienen a joven ligado con desaparición de adolescente

Tras la denuncia de una mujer por la desaparición de su hija, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana adscritos a la Policía Auxiliar, detuvieron a un joven en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, quien esta probablemente relacionado con la retención de la menor. Excélsior / La Jornada / Ovaciones / Basta

#### Atoran a dos envenenadores, en Tlalpan

Una mujer y un hombre con antecedentes delictivos, en posesión de un arma de fuego y dosis de aparente marihuana, fueron detenidos por oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en la colonia Pedregal de San Nicolás Tercera Sección, alcaldía Tlalpan. Basta

#### Balacera en la Obrero Popular deja un muerto

Un hombre muerto y dos heridos fue el saldo que dejó una balacera en el bar El Sótano Vip ubicado en la colonia Obrero Popular, alcaldía Azcapotzalco. Elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana del Sector Cuitláhuac, detuvieron a dos presuntos responsables. La Prensa / Excélsior / Basta

#### Les echan unos tiros

Tres personas fueron baleadas por un sujeto, quien fue detenido por elementos policiacos, luego de una pelea tras un partido de futbol en la colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. El Gráfico

#### Cientos llegaron a San Lázaro para apoyar a la 4T

Cientos de personas adheridas a organizaciones sociales y sindicales afines a la 4T se manifestaron afuera de la Cámara de Diputados, donde se discutió la reforma eléctrica impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. La policía de la Ciudad de México mantuvo presencia en la zona. Y aunque no hubo desmanes sí se registraron agresiones verbales a reporteros. El Financiero / La Prensa / Metro

## Ucranios protestan ante la sede rusa en CDMX

Integrantes de la comunidad ucrania en México se manifestaron una vez más ante la embajada de Rusia para demandar la salida de sus tropas de Ucrania y poner fin a los "crímenes de guerra". Un hombre que dijo ser empleado de la embajada intentó ingresar al recinto. La policía capitalina intervino y aunque el hombre les exigía le abrieran el paso, los uniformados le pidieron retirarse. La Jornada

#### Recurren a Tribunal por patrullas en BJ

Especialistas que integran el Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2022, interpusieron un juicio ante el Tribunal Electoral de la CDMX para que sea revisada la legalidad de proyectos para la adquisición de patrullas, motopatrullas y contratación de policías en la alcaldía Benito Juárez. Reforma

#### Reclaman a Alcaldesa

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, tuvo una discusión en las instalaciones de la alcaldía con una vecina, quien le reclamó intervenir en la convocatoria para elegir a la autoridad del Pueblo de Topilejo. Mientras la vecina reclamaba, policías y funcionarios de la alcaldía le obstaculizaban el paso. Reforma / Metro

# Columna Plaza Central: Adelantados / Juan R. Hernández

En estos días se han manejado encuestas en redes sociales, donde se muestran a aspirantes para la Jefatura de Gobierno en CDMX para 2024. Lo curioso es que los propios internautas ponen a sus preferentes, como García Harfuch, Brugada e incluso Batres, a quienes señalan como "dignos representantes de la 4T para dar continuidad a la gran labor de la Jefa". Basta









# 18 de abril de 2022

#### Columna Confidencial: Garantías de los manifestantes

El secretario de Gobierno, Martí Batres, informó que, durante todo el día, en coordinación con la SSC, que encabeza Omar García Harfuch, la dependencia a su cargo trabajó para "brindar garantías" y seguridad a legisladores, manifestantes y población civil en la Cámara de Diputados y sus alrededores. El Financiero

SEGURIDAD CIUDADA

# Columna Desde el Portal: San Lázaro, disputa por la Nación / Ángel Soriano

En el caso del desalojo de la sede de CNDH en el Centro Histórico, quedó demostrada la eficacia de la policía capitalina, al mando de Omar García Harfuch, quien encuentra diferencias entre estos hechos y el Plantón 420 frente al Senado de la República que demanda la legalización del consumo de mariguana. Diario Imagen

#### **Policiaco**

#### Muere mujer policía la derrapar moto

Una Policía Auxiliar perdió la vida al derrapar la motocicleta en la que viajaba en Río Churubusco y Sur 7-B, en la colonia Churubusco Country Club, alcaldía Coyoacán. Personal del ERUM le brindó los primeros auxilios, pero ya no pudo hacer nada por ella. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

#### Le agujeran pie a barbero en el Barrio Bravo

Un joven trabajador de una barbería fue baleado por un sujeto que logró escapar en calle Hojalatería y Congreso de la Unión, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron policías y paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano. El Grafico

#### Incendio en Iztacalco daña nueve vehículos

Se registró un incendio al interior de la UH Infonavit Iztacalco, en donde no hubo reporte de víctimas ni heridos, sin embargo, ocasionó afectaciones en al menos seis "jaulas de estacionamiento", donde se almacenaban autopartes. Al lugar arribaron servicios de emergencia y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para mitigar las llamas. La Prensa / La Razón / Metro / El Gráfico / Basta / Diario de México

## **Justicia**

# Semáforo verde da rienda suelta a robos en CDMX

Durante marzo en la CDMX se rebasó la barrera de los 20 mil delitos, cifra que no se alcanzaba desde hace dos años, previo al inicio de la pandemia. Cifras de la FGJ revelan que en total se cometieron durante el mes pasado 20 mil 655 delitos, es decir, un promedio diario de 666. Publimetro

#### Atrapan a hombre por corrupción de menores

Imputado por el delito de corrupción de menores fue detenido un sujeto en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza y puesto a disposición de un juez, reportó la FGJ. Ovaciones







# 18 de abril de 2022

**Imagen Destacada** 







OPERATIVO. Policias al resguardar la fiscalia capitalina, ayer.